



Debió consultarse al Congreso el programa Formando Corazones: Ángeles Gutiérrez

La diputada federal del PAN, María de los Ángeles Gutiérrez Valdez, indicó que el municipio de Chihuahua a cargo de Marco Bonilla debió consultar al congreso del estado para conocer lo relativo a la aplicación del programa “Formando Corazones”. Lo anterior ante el debate que se generó la petición de Morena de retirar este programa de las escuelas, sin embargo se confirmó que Comisión de Educación se sale de sus funciones y parece una comisión investigadora.

<https://www.omnia.com.mx/noticia/219079/debio-consultarse-al-congreso-el-programa-formando-corazones-ngeles-gutierrez>